

*"J'ai intégré l'École de la Transition Ecologique en septembre 2021 après avoir fini un cursus de trois ans à l'Université.*

*J'étais paumé-e car les études supérieures si encouragées ne me convenaient tout simplement pas.*

*J'étais découragé-e, une licence en main mais aucune idée de quoi en faire. Et c'est là, par le bouche à oreille, que j'ai entendu parler de Macondo pour la première fois : l'éco-construction, la menuiserie, la chaudronnerie, la permaculture...*

*Et dire qu'un tel lieu existait à seulement 10 minutes de chez moi !*

*Il ne m'en a pas fallu plus. Je me suis inscrit-e à la Mission Locale et à la Garantie Jeunes qui m'ont aidé à intégrer ETRE pour la toute première session de formation pré-qualifiante : Initiation aux Métiers de la Transition Ecologique.*

*Je traversais une période difficile et j'ai alors vécu les trois meilleurs mois de ma vie. J'ai pu découvrir ce qui constitue aujourd'hui mon quotidien: l'éco-construction et la rénovation.*

*Aujourd'hui, j'ai un titre professionnel en maçonnerie du bâti ancien, j'ai déjà pu exercer en tant que maçon-ne et je vais faire une formation d'ouvrier-e en éco-construction avec la Fédération Écoconstruire. J'ai des projets plein la tête, tous inspirés de mes expériences à ETRE*

*Je retourne de temps à autres à Macondo qui est comme ma maison, et les gens qui y travaillent sont comme ma famille. Petit clin d'œil à Morgan, notre formateur, qui était le tonton de la promo.*

*L'éco-lieu Macondo est une nécessité pour la planète et pour accompagner les jeunes comme moi afin de construire le monde d'aujourd'hui et de demain.*

*Phénix"*